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Déclaration UNSA-Ferroviaire 

Monsieur le Président, mesdames et messieurs, 

Concernant le dossier LGV + présenté en information ce jour, même si on peut se réjouir 
du fait que la salle de commande soit réalisée sur notre périmètre, il n’empêche qu’une nouvelle 
fois l’entreprise réalise des gains de productivités sur ce projet à hauteur de - 35 agents. De plus 
de nombreuses questions restent en suspens tant en termes d’ergonomie, que sur le bâtiment en 
lui-même sans oublier la partie organisationnelle. Nous réitérons notre demande de détente du 
calendrier, ainsi que la mise en place d’un suivi de ce dossier sous la forme de comités de suivi, 
de groupe de travail ou de points réguliers, notamment sur les sujets d’ergonomie et 
d’organisation ainsi que sur les mouvements du personnel. 

Nous vous incitons fortement à vous rapprocher de la DG IdF afin que les agents à 
reclasser le soient dans les meilleures conditions possibles.  
Sur ce point nous demandons que les agents du PAR SE souhaitant venir sur LYON et subissant 
cette réorganisation ne soient pas retenues en IdF pour quelques raisons que se soit. 

Nous vous demandons également les pesages de poste de la future organisation ainsi que 
des précisions sur l’ensemble des questions posées lors de la bilatérale du 20 avril et aux 23 
interrogations déposées lors de la CSP du 25 mai 2021. 

Merci de votre attention. 


